

Le président de l'Assemblée Nationale de Cuba reçoit son homologue sahraoui



La Havane, 17 juillet, (RHC).- Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale de Cuba, a reçu à La Havane son homologue sahraoui, Jatri Adouh.

Au cours de la rencontre les présidents des deux parlements ont mis en exergue les liens historiques qui unissent Cuba et la République Arabe Sahraouie Démocratique et l'importance du Groupe parlementaire d'amitié Cuba-RASD, récemment créé à La Havane.

Esteban Lazo a profité de l'occasion pour confirmer l'appui ferme de Cuba à la lutte du peuple sahraoui pour sa libre détermination et sa souveraineté.

De son côté, Jatri Adouh a exprimé sa satisfaction pour cette rencontre et il a souligné que la résistance du peuple cubain constitue un exemple pour son pays.

Cuba et la RASD ont établi des relations diplomatiques en janvier 1980 et ses relations de coopération sont axées sur les secteurs de la santé et de l'éducation.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/135745-le-president-de-lassemblee-nationale-de-cuba-recoit-son-homologue-sahraoui>



Radio Habana Cuba